



Ciudadanos
Jerez de la Frontera

947
Ayuntamiento de Jerez
Oficina Atención a la Ciudadanía
REGISTRO GENERAL
Fecha 15 JUN 2016 N° Entrada 7072
Se envía a SECRETARÍA JEREZ

AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JEREZ DE LA FRONTERA

D. Carlos Pérez González, en calidad de Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos Jerez de la Frontera (C's), al amparo de lo establecido en el artículo 53 del Reglamento Orgánico Municipal, formula para su inclusión en el Orden del día del próximo Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Jerez de la Frontera la siguiente **PROPOSICIÓN**:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

La UNED -Universidad Nacional de Educación a Distancia- es una universidad pública española de ámbito nacional dependiente del Ministerio de Educación, cuya sede central radica en Madrid, y cuenta con una amplia red de centros asociados repartidos por toda la geografía española y parte del extranjero.

La UNED se caracteriza por ofrecer una modalidad de estudio a distancia, con el uso de las nuevas tecnologías a través de sus cursos virtuales en Internet, la televisión educativa y los programas de radio, en combinación con tutorías presenciales en sus centros asociados.

Por el número de alumnos matriculados, la UNED es la primera universidad de España y Europa. De los 151.545 alumnos matriculados en el pasado curso 2013-14 -según las estadísticas del Ministerio de Educación-, aproximadamente medio millar son estudiantes jerezanos.

Como no puede ser de otra manera, en esta época, son numerosos los alumnos y alumnas que por la particularidad de cursar sus estudios en esta modalidad, nos han transmitido su malestar al tener que desplazarse a la ciudad de Cádiz a examinarse, teniendo que incrementar así el tiempo de dedicación a los exámenes así como el coste monetario que ello les supone.

Ciudadanos (C's), apuesta por una Plan Nacional de Educación que garantice una educación de calidad en igualdad de oportunidades, y teniendo en consideración los perjuicios que ocasiona la situación anteriormente descrita para los alumnos y alumnas jerezanos/jerezanas, es por lo que Ciudadanos Jerez (C's), propone para su aprobación en el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Jerez el siguiente:

ACUERDO

PRIMERO.- Instar al Ministerio de Educación a garantizar la posibilidad de que los alumnos/as jerezanos/as de la UNED puedan examinarse en la ciudad de Jerez de la Frontera, desde el próximo curso escolar en adelante.

Lo que se solicita a los efectos oportunos, en Jerez de la Frontera a 15 de Junio de 2016

Fdo. Carlos Pérez González

Portavoz Grupo Municipal Ciudadanos-Jerez (C's)

Ciudadanos
Como tú!